

## Du mouvement à Haguenau

L'AGF de Haguenau était présente et active au Forum contre la précarité et l'isolement des séniors, organisé par la CEA ainsi que la CDCA.

Une journée riche en interventions, témoignages et rencontres autour de ces thématiques centrales.



L'antenne de Haguenau était également partenaire, avec de nombreux acteurs du territoire, d'une soirée de prévention et de lutte contre le harcèlement scolaire ainsi que sur les sujets de la gestion de l'accès des jeunes à internet et aux réseaux sociaux.

Un événement réalisé auprès des familles et au sein du Collège Foch de Haguenau.

En présence des parents et des élèves, là également, les rencontres et échanges furent riches et les actions envisagées à venir prometteuses.